

## VII. Nachtrag zum Kantonsratsbeschluss über die Zahl der Richter

Ergebnis der Spezialdiskussion des Kantonsrates vom 25. September 2007

Der Kantonsrat St.Gallen

hat von der Botschaft der Regierung vom 19. Dezember 2006<sup>1</sup> Kenntnis genommen und

erlässt

als Beschluss:

I.

Der Kantonsratsbeschluss über die Zahl der Richter vom 27. November 1990<sup>2</sup> wird wie folgt geändert:

*Kreisgerichte*

Art. 1. Die Zahl der \_\_\_\_ der Richter beträgt:

| <i>Gerichtskreis</i>     | <i>Mindestzahl</i> | <i>Höchstzahl</i> |
|--------------------------|--------------------|-------------------|
| St.Gallen                | <b>28</b>          | <b>36</b>         |
| Rorschach                | <b>12</b>          | <b>16</b>         |
| Rheintal                 | <b>16</b>          | <b>20</b>         |
| Werdenberg-Sarganserland | <b>16</b>          | <b>20</b>         |
| <b>See-Gaster</b>        | <b>16</b>          | <b>20</b>         |
| <b>Toggenburg</b>        | <b>12</b>          | <b>16</b>         |
| <b>Wil</b>               | <b>16</b>          | <b>20</b>         |

II.

Dieser Erlass wird mit dem IV. Nachtrag zum Gerichtsgesetz rechtsgültig.

III.

Die Regierung bestimmt den Vollzugsbeginn dieses Erlasses.

---

<sup>1</sup> ABI 2007, 231 ff.

<sup>2</sup> sGS 941.10.